

Centre Var

MONTMEYAN

Les trente-trois écoliers mènent l'opération « plage propre »



L'équipe de nettoyage et les sacs de déchets ramassés. (Photo D. F.)

Les trente-trois enfants de l'école, accompagnés de deux enseignants et de sept mamans volontaires, ont mené lundi après midi une opération « plage propre » sur la plage de Montmeyan au lac.

Grâce aux partenaires (Leclerc, Location Nautic et APEM 83), les enfants ont été équipés de chasubles, de gants et de casquettes et ont ramassé près de 42 kilos de déchets, qu'ils ont emmenés dans les sacs-poubelles afin

de pouvoir trier cigarettes, bouteilles et autres canettes.

Eva trouvait que les « gens n'étaient pas propres » ; Marco, « que ça nettoyait la planète » et Pauline « que les gens sont cochons et que ça pollue ». Tous y allaient de leurs commentaires avant d'aller faire un tour en pédalo, offert par Location Nautic afin de les remercier de leur action ecocitoyenne. Une très belle initiative de l'école qui montre aux enfants ce qu'il ne faut pas faire dans la nature.

Après sa victoire au challenge régional lors de l'Euro, l'école de Montmeyan montre un visage très dynamique et résolument ouvert sur l'extérieur.

D.F.